



▼2月10日

義農作兵衛の木彫りを寄贈



前松前町議会議員の澤田登代一さん＝永田＝は、町へ義農作兵衛の木彫り像を寄贈しました。

この像は、東温市の彫刻家である柏傳さんが制作したもの。ヒノキの木を使い、これまでとは違った穏やかな表情で彫られています。今回、「義農作兵衛を啓蒙（けいもう）して忘れられないようにしたい」という澤田さんの思いから、町へ寄贈されました。

寄贈された像は、庁舎内で展示する予定です。

▼1月24日

息の合ったペアプレーで熱戦



「第38回松前町バドミントン大会」は、松前小学校で開催されました。結果は次の通りです（敬称略）。

▷一般男子1部①渡辺昭生・松本 大 ②橋本篤始・河端浩伸
▷一般男子2部①頼谷一成・頼谷知輝 ②谷口厚司・本山拓望
▷一般女子1部①乗松しのぶ・泉七夕子 ②赤星真美・香西恵子
▷一般女子2部 ①会川怜依奈・水関来梨 ②安達茉那・玉井好

▼2月10日

善行生徒 6人を表彰



率先した奉仕活動を表彰する伊予ロータリークラブの「善行生徒表彰」は、伊予商工会議所で行われ、大塚誠悟さん（松前中2年）、濱崎永昇さん（同）、相原知歩さん（岡田中2年）、長岡菜さん（同）、加藤桃佳さん（北伊予中2年）、本田晴詩さん（同）が表彰されました。

表彰を受け、加藤さんは「少しでも他の人の役に立ち続けたい」、本田さんは「みんなにまねされるぐらい、元気なあいさつを続けたい」と笑顔で話していました。

▼2月5日

農業のリーダーが団体の部で優勝



松前町農業機械士会（福島清繁会長他9人）は、愛媛県立農業大学校で行われた「愛媛県農業機械安全利用技能競技大会」に出場しました。

この大会は、農業機械士の技能向上と安全利用の推進を目的として、農業機械の運転操作技術を競っているものです。地域農業のリーダーとして活躍している10人は、団体の部で優勝を果たしました。